

Hallo Mittwoch vom 14.10.2009

„Es geht einem das Herz auf“

Erste Kinder- und Jugendchorbegegnung wurde mit tosendem Applaus gewürdigt

Mit einem Chorsatz, der speziell für dieses Ereignis komponiert worden war, klang am Samstag Abend die erste Kinder- und Jugendchorbegegnung Südniedersachsens aus. Rund 300 junge Choristen aus Bad Sachsa, Uslar, Hardegsen und Göttingen waren hierzu auf Einladung des Göttinger Knabenchors in der Leinestadt zusammengekommen. Aufgeteilt in drei Workshops verbrachten sie einen gemeinsamen Tag im Göttinger Otto-Hahn-Gymnasium, um andere musikbegeisterte Kinder und Jugendliche kennenzulernen, mit ihnen gemeinsam zu singen und intensiv für das große Abschlusskonzert am Abend desselben Tages zu proben. Michael Krause, musikalischer Leiter des Göttinger Knabenchors und des Konzertchors des Otto-Hahn-Gymnasiums, hatte auch die künstlerische Leitung des gesamten Chortreffens inne.

Die Ergebnisse präsentierten die jungen Sänger(innen) – vom Grundschüler bis hin zum Abiturienten – abschließend in der vollbesetzten St. Johannis-Kirche Göttingen. Hier beeindruckten die Choristen aller drei Workshops unter Leitung von Cornelia Kreische (Albanischule Göttingen), Gerhard Ropeter (Kantorei St. Mauritius Hardegsen) und Michael Krause durch spürbare Singfreude und bemerkenswerte klangliche Präzision. Geboten wurde ein bunter Streifzug durch Stücke internationaler Chormusik aus vier Jahrhunderten, wofür die jungen Sänger wie ihre Leiter schließlich mit begeistertem Applaus gefeiert wurden.

„Wenn so viele Kinder gemeinsam singen, dann geht einem das Herz auf“, resümierte Michael Krause. Gemeinsam mit den Veranstaltern freut er sich, dass die Begegnung Sängern wie Leitern eine Gelegenheit zu einem besseren Kennenlernen der kulturellen Akteure der Region und zu motivierenden neuen Impulsen eröffnete.

Die Veranstaltung wurde gefördert vom Landschaftsverband Südniedersachsen, der Göttinger Kulturstiftung, der Sparkasse Göttingen sowie von privaten Sponsoren.